

新型物流センター「栃木物流センター」が 2023年2月に稼働

AI・ロボティクス等の最新技術を活用した3か所目の新型物流センターが2023年2月に稼働しました。当物流センターは(株)カワチ薬品様の専用センターとして両社の連携・協働を深化させるとともに、さらに進化した物流設備の導入などにより、流通のさらなる最適化・効率化や持続的社会に向けた環境負荷の軽減に貢献します。



栃木物流センター



AIケース
ピッキングロボット



AIケース
ローディングロボット

VOICE

流通全体の効率化と 魅力ある職場づくりに貢献します



株式会社PALTAC
物流本部
岩崎 温

私は栃木物流センターの稼働準備から物流本部として参画しました。現場の皆さんからの意見を踏まえ、物流機器やロボット関係の開発部署とも連携しながら、センターの効率的な運営整備を担わせていただきました。荷役の自動化やAIの導入効果もあり、効率化だけでなく納品精度や品質を追求できたセンターになったと考えています。

また、今回の取組みは(株)カワチ薬品様側だけではなく、(株)PALTACの物流機能を活かした一括納品による個口数削減やオペレーションの簡略化など、双方にメリットのあるセンターとなりました。現在、人手不足ともいわれる物流業界ですが、働きやすく魅力的な職場づくりに貢献できたのではないかと考えています。